



Cámara de Representantes

XLVIII Legislatura

DIVISIÓN PROCESADORA DE DOCUMENTOS

Nº1657 de 2018

S/C

Comisión Especial de cooperativismo

ASUNTOS A ESTUDIO

Versión taquigráfica de la reunión realizada
el día 3 de julio de 2018

(Sin corregir)

Preside: Señor Representante Richard Charamelo.

Miembros: Señores Representantes Nelson Agüero, Roberto Chiazzaro, Lilián Galán, Cristina Lústemberg, Daniel Placeres y Conrado Rodríguez.

Prosecretaria: Señora Lilián Fernández Cítera.



SEÑOR PRESIDENTE (Richard Charamelo).- Habiendo número, está abierta la reunión.

Quiero plantear la preocupación que siguen teniendo los exempleados de Raincoop, a quienes ya hemos recibido en esta Comisión. En aquella oportunidad nos hicieron planteos varios sobre algunos puntos que todavía no han sido, según ellos, debidamente abordados por el Inacoop ni por la Intendencia, en esa salida de la cooperativa hacia otras entidades de trabajo. Ellos nos plantearon la necesidad de que se diera respuesta a estos temas, sobre todo teniendo en cuenta que hay compañeros a los que se les había asegurado la reinserción laboral, pero que todavía están en la bolsa de trabajo. Como ellos se han comunicado para recordarnos esta problemática, quiero conocer la opinión de los integrantes de esta Comisión sobre cómo seguir con este tema.

SEÑOR CHIAZZARO (Roberto).- Lo primero sería coordinar una fecha para invitar a las autoridades del Inacoop, que es el ente con el que se conformó esta bolsa de trabajo, para que nos den una respuesta. Luego habría que coordinar alguna acción con los encargados de este tema por parte de la Intendencia.

SEÑOR RODRÍGUEZ (Conrado).- En el mismo sentido de lo expresado por el señor diputado Roberto Chiazzaro, entiendo que es pertinente la invitación a las autoridades del Inacoop para considerar esta temática. Inclusive, me gustaría aprovechar esa instancia para hacer algunas otras consultas respecto a la liquidación de Alas Uruguay, a fin de saber cómo se viene dando el proceso de los remates, que han sido de público conocimiento, y cuánto se ha ido recuperando -o no- de los préstamos que el Fondes otorgó a esta cooperativa.

SEÑOR PRESIDENTE.- Estoy de acuerdo: ya que vienen las autoridades del Inacoop, podemos abordar otros asuntos. Alas Uruguay está en el tapete por los remates que se sucedieron la semana pasada, así que es pertinente.

Ya que nos reunimos poco, me gustaría aprovechar esa reunión para citar también a la gente de la Intendencia vinculada a la bolsa de trabajo. No sé quién es la persona que representa a la Intendencia en lo relativo a la bolsa de trabajo de los extrabajadores de Raincoop.

SEÑOR PLACERES (Daniel).- Si el área es Tránsito, podría ser Pablo Inthamoussu. La Secretaría de la Comisión podría hacer la consulta.

(Diálogos)

SEÑOR PRESIDENTE.- En virtud de que hay varios compañeros de la Comisión que trabajan en la de Presupuestos integrada con la de Hacienda, la próxima reunión sería recién el lunes 6 de agosto a la hora 15, para recibir a los representantes de la Intendencia y del Inacoop.

Se repartirá por Secretaría el proyecto de ley relativo a las compras públicas, para comenzar a estudiarlo y que se pueda considerar en el mes de setiembre.

Informo que la Comisión estará representada en el festejo por el 96° Día Internacional de las Cooperativas, que está organizando Cudecoop bajo el lema "Sociedades sostenibles gracias a la cooperación", que será el próximo lunes 9 de julio, de 14 a 16 horas, en el espacio Enlace, ubicado en Agraciada 2332.

Además, Cudecoop nos invita al 4° Encuentro Nacional de Cooperativas "Miguel Cardozo", que se desarrollará entre el 22 y el 24 de agosto, en las salas del Palacio Municipal.

No habiendo más asuntos, se levanta la reunión.

===/